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“O meio ambiente está logo aqui ao lado, não apenas nas florestas”

  

Marcos Rodrigues Penido - Secretário de Infraestrutura e Meio Ambiente do Estado de São
Paulo

  

Na visão do engenheiro Marcos Penido, secretário estadual de Infraestrutura e Meio Ambiente,
as dificuldades iniciais enfrentadas depois da iniciativa do governo paulista de agregar as
secretarias de Energia e Mineração, Saneamento e Recursos Hídricos à do Meio Ambiente,
organizando a nova Secretaria de Infraestrutura (geração de energia, recursos hídricos e
saneamento básico) e Meio Ambiente, se fizeram sentir mais por conta do ineditismo da
medida do que por qualquer outro fator. Ele explica que a fusão gerou reação principalmente
por parte daqueles que entendiam que o Meio Ambiente tinha que permanecer na condição de
uma espécie de guardião, determinando o que se podia ou não se podia fazer em cada
situação.
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